

学校の様子(2/5～2/11)

2/6(火)・7(水) 校外学習(4年)

6日が4年3・4・5組が、7日が4年1・2組が、名古屋市科学館に校外学習に行きました。今回の見学では、理科の学習で事前に学習したことを基に、各自課題をもって見学をしました。プラネタリウムは、初めて見る子どもも多く、月や星の明るさや色、並び方など、たくさんのお話を学ぶことができました。



2/8(木) フレッシュカップ壮行会

本番を明後日に控え、フレッシュカップ壮行会を体育館で行う予定でしたが、インフルエンザの感染拡大を防ぐため、放送による壮行会を行いました。下の写真のように、校長室でマイクを使って行いました。

児童会役員の児童代表激励の言葉があり、その後、代表選手のインタビュー、両キャプテンのあいさつと続きました。キャプテンのあいさつでは、試合に向けて、強い思いが語られ、意気込みが強く感じられました。明後日の大会で、子どもたち一人一人が活躍することを期待しています。



2/9(金) タグラグビー

4～6年生は、今体育の授業でタグラグビーをしています。外部から講師を招き、指導してもらっています。タグラグビーは、ラグビーを基にした、年少者や初心者向けの球技です。危険度の高いタックルを、『タグ』に置き換え、ルールを単純化した内容です。

子どもたちは、講師の先生に教えてもらったことを生かし、とても楽しそうにタグラグビーを楽しんでいました。



2/9（金）いっちーフェスティバル

本日、「いっちーフェスティバル」が行われました。5・6年生が各委員会ごとに29の遊びのブースを設け、1～4年生は縦割りのそうじ班でブースを回って楽しむという形で行いました。どのブースも1～4年生が楽しめるように様々な工夫をしていました。

各ブースの前では、呼び込みを一生懸命行ったり、できるだけ多くの人に遊んでもらおうとがんばったりしている5・6年の姿がありました。1～4年生が楽しそうに遊び、その姿を見て5・6年生がうれしそうな表情を見せているのがとても印象的でした。



2/10（土）フレッシュカップ

10日（土）、市のフレッシュカップが開かれ、バスケットボール部が出場しました。サッカー部は17日に順延されました。午前は、予選リーグで、3校によるリーグ戦が行われ、西小と北小と対戦し、2勝で1位通過しました。午後は、各リーグの1位同士で決勝戦が行われ、東小と対戦しました。バスケットボ一部は、最初からリードを奪い、優位に試合を進めました。最後までリードを保ったまま26対8で試合が終わり、見事優勝し、昨年に引き続き連覇を果たしました。

選手の皆さん、本当によく頑張りました。そして、おめでとう！！選手の皆さんから多くの感動をもらいました。保護者の皆さまも寒い中、応援ありがとうございました。

